

Aguirre y la deuda

Mario García Rodríguez

Al reconocer que Guerrero tiene una deuda pública de 2 mil 265.3 millones de pesos, que limita el ejercicio de obra pública, el gobernador del estado, Ángel Aguirre Rivero, aseguró que es una cifra manejable.

Pero "nos limita mucho en el ejercicio de obra pública, debido a que solamente de intereses mensualmente se está pagando 50 mil pesos. Ante la situación financiera que maneja la entidad, explicó, que reestructurará la deuda pública a través de más participaciones federales.

Es decir, expuso, "que no nos quiten una buena parte de lo que son las participaciones federales y que se destine a obras, lo mismo que en el pago de moratorios que tenemos y estamos en ese proceso de reestructuración sin endeudar más al estado".

Insistió en que buscaran mecanismos que permitan tener más fluidez de recursos, como la renta del edificio que se está construyendo para oficinas públicas.

Sin embargo, en un evento de entrega de apoyos y proyectos productivos a damnificados por la tormenta Manuel en Acapulco, el gobernador por el Partido de la Revolución Democrática (PRD) Ángel Heladio Aguirre Rivero manifestó que en lo que resta de su administración, los recursos serán orientados a la parte social, pues ayudar a la gente más pobre de Guerrero seguirá siendo prioridad en este gobierno.

El mandatario estatal admitió que sin dejar de reconocer que el problema persiste, se ha logrado una disminución importante.

Aseveró que serán buenos tiempos para Guerrero, "Vamos a seguir trabajando por ustedes, y en lo que resta de mi gobierno la inversión estará des-

tinada a la parte social y pequeñas obras necesarias para sus comunidades", subrayó.

Dijo que durante su administración se redujo la deuda pública del Estado en un 23 por ciento. Dio a conocer que el estado es la segunda entidad con menor endeudamiento público en el país, sólo atrás de Tlaxcala, y la mejor calificada en el manejo de su deuda.

Señaló que la deuda pasó de 2 mil 957.8 millones de pesos a 2 mil 265.3 millones de pesos, un 23 por ciento menos.

Recordó que en los últimos dos años de la pasada administración Zeferinista, se contrató un endeudamiento por mil 733.8 millones.

Destacó que se han pagado por amortizaciones e intereses mil 46 millones de pesos por concepto de servicio de deuda, que coloca al estado de Guerrero como el de mejor manejo de deuda pública en todo el país.

En relación a las participaciones federales que recibe, el gobierno de Guerrero está colocado como el segundo estado menos endeudado, superado únicamente por Tlaxcala.

En este sentido, reiteró que gracias a la eficacia y transparencia en el manejo de la deuda, las empresas calificadoras Standard And Poor, Moodys y Fitch Rating han otorgado calificaciones AA a la deuda estatal, que es la calificación más alta otorgada en el país a las entidades federativas.

Destacó que no obstante los pagos realizados, el gobierno del estado mantiene finanzas sanas, lo que ha permitido asignar recursos a obras de gran impacto social, como son la construcción del Acabús, la Escénica Alterna y la red de agua potable de Lomas de Chapultepec.

También, la terminación del Edificio Centro de Gobierno en Acapulco, la entrega de uniformes escolares a todos los alumnos de primaria y en este año se hará el esfuerzo adicional para que los alumnos de secundaria también gocen de este beneficio. garciarodriguezmario@vahoo.com